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Découvrez cette somptueuse villa "pieds dans I'eau". Récemment

rénovée dans le style majestueux Belle Epoque, elle allie élégance ot : ! k. ] f ; | A4 /]
intemporelle et modernité sophistiquée avec des prestations de tres ; e % ”"'f e |’u T
haute qualité.La villa, entierement climatisée et dotée d'un ascenseur, ! . P - { & )2 ' | B
propose 7 chambres luxueuses, dont 3 suites avec terrasses privees, r i e "f 7y i L .EF}{' I STI S__“ ~ . el
ainsi que des espaces de vie raffinés : salon, salle a manger, = f =l "“»EALEST

bibliotheque, cuisine haut de gamme, cave a vin et hammam.Nichée au g

coeur d'un jardin suspendu de 4600 m?2, orné d'essences

méditerranéennes et offrant un panorama époustouflant sur les criques

Discover this sumptuous waterfront villa. Recently renovated in the majestic Belle
Epoque style, it seamlessly combines timeless elegance with modern sophistication
and top-tier amenities.Fully air-conditioned and equipped with an elevator, the villa
offers 7 luxurious bedrooms, including 3 suites with private terraces, as well as
refined living spaces: a living room, dining room, library, high-end kitchen, wine
cellar, and hammam.Nestled in a 4600 m2 elevated garden adorned with
Mediterranean flora, the property provides breathtaking views of the wild coves of
La Mala beach. It boasts ...
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